

# GOSPEL BENEFIZ KONZERT

#Wir sind Stimme



Gospel At Heart



Gospelchor St. Lukas

Gospel'n'Soul

**Sonntag, 22.09.2019**  
**Pfarrkirche Mariahilf**

**Mariahilfplatz**  
**81541 München**  
**Einlass: 18:00 Uhr**  
**Beginn: 19:00 Uhr**

**Eintritt frei | Spenden erwünscht**

gesponsert durch

**schreiner**  
Group

**UVPR.**  
Agentur für Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit

**asam praevent\***  
Institut für Arbeitssicherheit,  
Arbeitsmedizin und Prävention

zugunsten der Betreuung in Beherbergungsbetrieben  
des Katholischen Männerfürsorgevereins München e.V.



## Über Gospel'n'Soul

Gospel'n'Soul unter der Leitung von Svenja Fischer besingt das Leben in all seinen Facetten: Freude und Leid, Angst und Mut, Schmerz und Hoffnung und – natürlich – die Liebe. Die mehr als 40 starken Stimmen und Persönlichkeiten des Chores mischen traditionellen und modernen Gospel mit alten und neuen Nummern aus Soul und R'n'B. Die eigenen Arrangements, die solistische Vielfalt, aber vor allem auch die authentische Auseinandersetzung mit der Bedeutung der Texte machen die warme Atmosphäre der Gospel'n'Soul-Konzerte aus.

## Über den Gospelchor St. Lukas

Der Gospelchor St. Lukas ist Münchens ältester und wohl auch bekanntester Gospelchor. Über die Grenzen der Stadt hinaus wird der Chor für seinen eigenen, unverwechselbaren Klang, sein abwechslungsreiches Repertoire und seine ansteckende Energie gefeiert. Es ist ein Ensemble von ungewöhnlicher Strahlkraft, das mit großer Singfreude und musikalischer Vielfalt Jung wie Alt begeistert. Großartige Solisten, eine überraschende Stückauswahl und besonders die Liebe zur Gospelmusik machen den Gospelchor St. Lukas zu einem unvergleichlichen Hörerlebnis. Geleitet wird der Gospelchor St. Lukas seit 2007 von Pianist, Komponist und Arrangeur Bastian Pusch. Unter seiner Leitung fand der Chor zu seinem heutigen musikalischen wie professionellen Niveau. Seinen besonderen Arrangements und Kompositionen, mit Harmonien und Rhythmen angelehnt an den Jazz, verdankt der Gospelchor St. Lukas seinen unverkennbaren Klang.

## Über Gospel At Heart

Gospel at Heart ist in der Münchner Pfarrgemeinde Heilig Kreuz-Giesing beheimatet und steht unter der Leitung von Thomas Renner, dem hauptamtlichen Kirchenmusiker. Die Anfänge gehen in das Jahr 1991 zurück. Aus projektbezogenen Probenphasen und sporadischen Auftritten (Firmungsgottesdienst, Weihnachtsmarktsingen, Obdachlosen-Weihnachtsfeier u. a.) wurde nach und nach eine regelmäßige Probenarbeit.

Heute treffen sich über 40 Mitglieder im Zwei-Wochen-Rhythmus zur Probe und erarbeiten mit Freude und Engagement Gospels, Spirituals und andere sakrale Songs verschiedenster Stilrichtungen. Auch Kompositionen des Chorleiters stehen gelegentlich auf dem Programm. Einen Querschnitt des Repertoires hat der Chor in zwei CD-Produktionen veröffentlicht.

In der Vergangenheit konnte der Chor über die Grenzen der Pfarrei hinaus u. a. beim Stadtgründungsfest in München, bei den Chor-matinéen im Botanischen Garten oder bei Benefizkonzerten in Benediktbeuern auftreten.